
2014年 9月2日（火）第1218回 理事会　通常例会 於：高幡不動尊
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■司　　会　奉仕プロジェクト委員会　早川忠男副委員長
■開会点鐘　会長　渡邉良勝
■ロータリーソング「奉仕の理想」
　今月の歌「旅愁」
　ソングリーダー本田　誠会員

■親睦委員会
ニコニコ報告　星野幸夫副委員長
ニコニコメッセージ後記
月例記念日発表　藤野益夫委員長

■出席報告　安西　清委員長
報告内容（後記）

■お客さま紹介　会長　渡邉良勝
守谷季美枝様　認定NPO法人
　　　　　　　国境なき子どもたち　専務理事
西野正人様　　東京日野ライオンズクラブ会長
井上敏夫様　　東京日野ライオンズクラブ
　　　　　　　結成50周年記念実行委員長　

■会長報告　会長　渡邉良勝　
先週のクラブ協議会で「壮行会」の大筋が決まりました。あ
りがとうございました。
1.例会前理事会を開催、内容は幹事よりご案内します。
2.広島豪雨被災地へ義損金を贈る事が地区で決まりまし
た。地区内で集め地区から現地のRCに送り被災者へお渡
しします。
3.ライオンズクラブ50周年記念チャリティコンサートチケッ
ト購入の要請にお見えになりました。後程、西野会長・井上
実行委員長からお話があります。
4.水野ガバナーエレクト年度の準備が進んでいますが、クラ
ブ及び地区でやる事が色々あります。クラブが主体となる
壮行会について全員参加・全員出席で成功の為ご協力頂き
たい。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
1.例会前に理事会が開催された。協議・決議事項は以下の
通りです。
a.米山梅吉記念館からの1人500円寄付は、クラブとしては
支出せず個人に任せる。
b.地区奉仕プログラム情報交換会で事例発表枠が、多摩3グ
ループにも1クラブ来ているがエントリーしない。
c.インターシップの受け入れ要請が来ているが、受け入れら
れる会員がいれば受け入れたいと思います。

f.親睦旅行行先未定ですが10月19～20日に決まりました。
g.広島豪雨被災地への義損金本日募金袋を廻しましたので
お願いします。
h.ロータリー公共イメージの冊子購入依頼が届いてます。
2.八王子東RCより合同例会の礼状が届いてます。
3.夢ふうせんバザー品の提供依頼が届いてます。
4.特定非営利法人3eysから,児童虐待などの問題について
実情を知っていただきたいので機会をいただければと、案
内を頂きました。講師30,000円。
5.八王子西・八王子東RCより活動計画書が届いてます。

■鹿島会員の近況について　本田　誠会員
8/17のお盆明けから診療を午前・午後に分けて始めておら
れますが、時には通してやられているようです。お元気そう
ですが抗がん治療で通院されているのでその日は休診との
ことです。私は治療に通っていますが、皆さんによろしくと
言ってました。

●東京ライオンズクラブ日野　西野正人会長
11月22日に日野市民会館で50周年青少年育成・東日本復
興支援チャリティコンサートを行ないます。チケットの購入
をお願いにまいりました。
よろしくお願いします。来年1月には記念式典を行ないます
ので改めて御案内します。

●東京ライオンズクラブ日野　井上敏夫様
青少年育成・東日本復興支援チャリティです。ご協力をお願
いします。

■渡邉会長より、当日が多摩南グループのIMです。メンバー
は時刻が重なりますので、御家族・知人にお勧めください。

■卓話講師紹介　　小髙俊明会員
NPO法人　国境なき子どもたち　専務理事の守谷季美枝
様です。

●卓話「国境なき子どもたち」の活動について　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　守谷季美枝様
私達は現在日本を含め10ヵ国で活動しています。まず、「国
境なき子どもたち」聞いた事ありますか、国境
なき医師団は、と質問、知名度を確認され
た。御持参の冊子と映像で「国境なき子ども
たち（KnKという)」は人道的かつ教育的な活
動を行なう民間団体であり、国際的な使命感を
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本日34,000円 累計353,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率29.4％

ニコニコBOX

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1218回 28 21 1 － 6 78.57％

28 19 2 0 7 75％第1216回

出席報告

※今週のメークアップ　水野さん　
※先々週の後メークアップ　なし

もって1997年に日本で設立された。KnKは恵まれない子供
および、青少年を支援しています。教育・訓練を行ない、必
要な場合は保護および受け入れ施設を提供し家族および地
域社会との関係修復を手助けし各自の才能を伸ばすことや
人間の尊厳を回復するための援助をし、ひとり一人が独立し
尊重される市民となるよう支援をしています。とKnKを解り
やすく解説頂いてから、具体的にカンボジアの状況につい
て説明頂きました。2000年9月より自立支援施設「若者の
家」、収入創設活動、法に抵触した青少年支援活動を行な
い現在継続しています。カンボジアではポル・ポト政権時代
に知識層の大量殺人で国内が疲弊し伝統も失われてしまい
ました。
全てが不足しています。仏教国で観光が収入源です。1ドル
で生活している数が28％にもなっています。
特に教育面おいては中学校への就学率が17％と著しく低く、
子供の多くが中学校までの義務教育が果たせていません。
貧困地区では10代の青少年が労働の担い手とならざを得
ず、結果、人身売買や劣悪な環境での長時間労働が強いら
れ、労働から逃れ都市部でストリートチルドレンになり、窃
盗や薬物使用など軽犯罪に手を染めてしまうなど、子供の
権利が侵害されています。トラフィクトチルドレン（貧困家庭
の親と金銭で子どもを取引し観光地で物乞いや場合によっ
ては売春を強要するケースが後をたちません。こうした被害
に会った子）にもKnKは自立支援施設「若者の家」で、収入
創設活動、法に抵触した子供達への支援と3事業を実施し、
子供達が自立へと歩み出せるよう支援を行なっています。職
業訓練と就業を結び付けた収入創出活動では縫製・絹織
物・籐家具制作に参加、日本人専門家を派遣し、縫製や染め
の技術指導、商品の品質向上、新商品開発の研修が行なわ
れました。法に抵触した子どもたち主に未成年収監者を対
象に技術習得や社会復帰支援をしています。
今後これまで行なってきた事業を継続すると共に、州行政と
の連携を活用し、州全体に資する子ども・青少年支援の実
施を視野に入れ次の段階へとすすめたい。と考えています。
御支援よろしくお願いします。

■謝辞謝礼　会長　渡邉良勝
■閉会点鐘　会長　渡邉良勝

ニコニコメッセージ
渡邉良勝さん・・守谷季美枝様、本日の卓話宜しくお願い致
します。
朝倉邦雄さん・・先週のニコニコ報告でうちの犬が出産しそ
うだと書きましたが、今だに産気づかなくてちょっと困って
ます。
安西　清さん・・秋を感じる散歩となりました。今朝は富士
山もバッチリ！
平吹正義さん・・９月です。ちょうど夏バテがくるころ。皆さ
ん健康には気をつけましょう。
小島　明さん・・気温の変動が多い折、体には注意しましょう。
藤野益夫さん・・守谷季美枝様、卓話楽しみです。数日間涼
しく助かりましたが、今日からまた暑さが戻るようです。
NHKの気象予報士、井田さんが猛暑日のような日はもう終
わりましたと言ってました。夏の疲れがピークに達していま
す。お互い様健康に留意しましょう。
河野和正さん・・２～３日涼しい日が続きましたが今日
（9/2）は、また暑さが戻ってきました。体がついていかない
です。守谷様ようこそ！本日の卓話、お願い致します。
平　良信さん・・「国宝醍醐寺のすべて」展のフォーラムで元
ガバナー仲田順和師が講演するそうです。ちなみに場所は
京都。
馬場弘融さん・・ライオンズクラブの井上さん、西野さんよう
こそ。
大塚洋晃さん・・久しぶりの晴空、気持ちいいですね。
梅田俊幸さん・・夏風邪をひきました。皆様、お気を付けを。
生沼通男さん・・高校軟式野球で４日に渡り延長５０回。これ
にはビックリ。これから軟式野球も報道されると良いですネ。
本田　誠さん・・8/30（土）に１０カ月ぶりに船釣りをして
来ました。ワカシ１２本、中アジ１５匹、大サバ６本で大漁で
した。
小髙俊明さん・・守谷様、本日はようこそお越し下さいまし
た。どうぞよろしくお願い申し上げます。
黒川高徳さん・・久しぶりに富士山が見えました。守谷様卓
話宜しくお願いします。
星野幸夫さん・・久し振りによい天気となりました。

▼トピックス
1.8月31日、野球で延長50回と大幅に記録更新。3度継続と
なって行なわれた全国高校軟式野球選手権大会は31日延
長50回の末、中京が準決勝を制し決勝でも三浦学苑を破り
優勝。
2.9月3日安倍首相内閣改造、自民党役員人事も実施された。
3.9月3日ニューヨークのビリー・ジーン・キング・ナショナルテ
ニスセンターで行われたテニスの全米オープンで錦織圭が日
本人として96年ぶりにベスト4へ。


	27-8表
	27-8裏

